



Genève, le 1<sup>er</sup> décembre 2016  
Aux représentant-e-s des médias

**Communiqué de presse conjoint du département de l'instruction publique, de la culture et du sport et des Transports publics genevois**

**Un tracé rose sur la ligne 14**

**C'est en présence de l'artiste Pipilotti Rist que la conseillère d'Etat responsable du département de l'instruction publique, de la culture et du sport, Anne Emery-Torracinta, la présidente du conseil d'administration des TPG, Anne Hornung-Soukup, le CEO de Stadler Altenrhein, Markus Sauerbruch, et Jacqueline Burckhardt, membre du jury d'Art&tram, ont inauguré, jeudi 1er décembre 2016 au rond-point de Plainpalais, l'oeuvre mobile Monochrome rose, trait d'union entre les diverses installations artistiques sur la ligne de tram 14. (...)**

*Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité*